

Concurso microrelato

4

"Niñas rebeldes, por la igualdad,
nosotras contamos..."

la chica que
salvo a
la tribu

pseudónimo: "Al"

La chica que salvó a la tribu

Hace miles de años, durante la Prehistoria, existía una tribu que vivía en una cueva. Esta cueva estaba en la ladera de una montaña, cerca había un río y un montón de plantas con frutos. La cueva era grande y oscura, en las paredes se veían pintados animales y hombres cazando.

Triska era una chica de esa tribu, era muy valiente y siempre quería ir a cazar con su padre, pero nunca la dejaba. Ella tenía que quedarse a cuidar de los niños, los ancianos y a recolectar frutos.

Un día los hombres de la tribu cayeron enfermos, porque cuando estaban cazando entraron en un prado de flores venenosas y todos las pisaron. Pasaron dos semanas y la gente de la tribu se moría de hambre, había llegado el invierno, las plantas ya no daban frutos y los hombres seguían enfermos. Entonces a Triska se le ocurrió la idea de ir a cazar para salvar a la tribu. Antes de que amaneciera cogió una lanza y se fue a cazar, adentrándose en el bosque.

Por la mañana la gente de la tribu se preocupó al no ver a Triska. Su madre estaba muy asustada porque pensaba que se había perdido en el bosque que era muy peligroso, entonces todos fueron corriendo al bosque y comenzaron a gritar llamando a Triska.

De repente, apareció con tres animales muertos. Todos se quedaron sorprendidos al ver que Triska había cazado tantos animales sola.

Entonces, desde aquel día las mujeres de la tribu tenían permitido ir a cazar y empezaron a dibujar siluetas de mujeres cazando en los interiores de las cuevas.

Fin